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Dringlichkeitsantrag zum kommenden Stadtrat am 17.11.2021 

Bebauung Gewerbegebiet Eltersdorf 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

im Gewerbegebiet in Eltersdorf finden derzeit bereits Vorbereitungen zur Errichtung einer Logistikhalle 

durch die Firma Thelen statt. Aus unserer Sicht wäre ein vertretbarer Betrieb einer solchen Halle nur 

dann gewährleistet, wenn VOR Inbetriebnahme der Halle die geplante Umgehungsstraße Eltersdorf 

fertig gestellt wäre, da ansonsten mit erheblichen, nicht mehr tolerablen zusätzlichen verkehrlichen 

Belastungen innerhalb von Eltersdorf (Weinstraße - Eltersdorfer Straße) zu rechnen wäre. Da der 

finale Beschluss über den Bau der Umgehungsstraße aber noch aussteht, gleichzeitig aber erste 

Arbeiten auf dem fraglichen Grundstück begonnen haben, stellen wir folgenden Dringlichkeitsantrag: 

 

 

Für den öffentlichen Teil der Stadtratssitzung am 17.11. stellen wir folgenden Antrag: 

Wir beantragen, dass zunächst noch keine Entscheidung über einen konkreten Bauantrag gefällt wird, 

solange noch keine finale Entscheidung zum Bau der Umgehungsstraße Eltersdorf gefallen ist.  

 

 

Für den nicht-öffentlichen Teil: 

Wir bitten um konkrete Information welcher Logistiker mit welchem Sortiment plant, sich in Eltersdorf 

anzusiedeln. 

Des Weiteren bitten wir um Auskunft, wer eine Ausnahme von der Veränderungssperre erlassen 

soll. Unserer Auffassung nach kann eine Entscheidung zur Baugenehmigung aufgrund der 

Antrag gemäß § 28/ § 29 GeschO 
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aktuellen Unwägbarkeiten zur Ortsumgehung und der Verkehrsintensität des Projekts nur der 

Stadtrat und nicht die Verwaltung treffen. 

 

Freundliche Grüße 

 

 

Lars Kittel                                                                          Prof. Dr. Holger Schulze 
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